

☆煌華学年1年生修了!☆

本日、無事修了式を終えることができました。煌華学年の生徒たちがこの1年間で大きく成長したことをうれしく思います。これまでの保護者の皆様のご協力に学年職員一同感謝申し上げます。修了式で校長先生が話された「リアルな人間関係を築いている人ほど幸福感が高い。人間同士の触れあいを大切にしてほしい」というメッセージを胸に刻んで、新年度中堅学年としてさらに大きく成長してほしいと思います。



さて、2年生へのステップとなるこの春休み、学習と生活の両面で充実した日々を過ごしてほしいと思います。先日行われた実力テストの結果を見ると学習面での課題が多いように思います。自分の進路の目標をしっかりと見据え、有意義な春休みにさせたいものです。修了式に学年の代表として発表した1年B組齋藤光汰朗さんの作文を紹介します。

一年の振り返り

1年B組 齋藤

僕は、この一年間の振り返りをしました。

まず、入学して最初にやった「入学おめでとうテスト」では、あまり良い結果を残せなかったのですが、今年の新進級おめでとうテストでリベンジしたいと思います。また、5月に行った「NISHISEN陸上」では、自分のもてる力をすべて発揮できたので楽しかったです。部活動では、自分は校外のサッカークラブに所属しています。中学校のサッカーは、小学校と違って走り込みがきつかったり、先輩との上下関係に気を配ったりするなど、とても大変でした。たまたま、くじけそうになったけれどもそこを乗り越えて頑張ってきました。

一年間の中で一番楽しかった思い出は、田沢湖でやった「宿泊研修」です。田沢湖ならではの自然や魅力があってとても楽しい経験になったと思います。コロナの感染が拡大している中で、宿泊研修を計画してくださった先生方には感謝の思いしかありません。最高の思い出になりました。これ以外にも、10月にやった「立志祭」では、西仙北中の生徒みんなや先生方のご協力のお陰で大成功に終わることができました。自分は劇の大道具を運んだりする係でしたが、みんなで協力する大切さを改めて学ぶことができました。

この一年間で努力したことは、英語の学習です。最初は英文を読む力が不足していて、少しずつ勉強して読むことができるようになりました。

さて、4月からは2年生です。勉強が難しくなること、一年生の入学によって先輩になること、クラスが変わり新しいメンバーになることなど、不安な部分と楽しみな部分の両方あります。卒業生のように、学校を盛り上げられるような先輩になるよう頑張っていきたいです。

今年度の皆勤賞

今年度1日も休まず（忌引きや出席停止は除きます）学校に登校した生徒28名を紹介します。常日頃の健康管理に努めた成果だと思えます。

<令和3年度皆勤賞>

- (IA) 加藤 , 越山 , 齋藤 , 嵯峨 , 佐々木 , 佐藤 , 佐藤 , 佐藤
菅原 , 鈴木 , 田村 , 本間 , 三浦 , 吉田 , 渡部
(IB) 金子 , 齋藤 , 嵯峨 , 佐々木 , 佐藤 , 信田 , 鈴木
高橋 , 田口 , 田村 , 田村 , 戸島 , 吉田

<離任式・退任式のお知らせ>

この1年間いろいろとお世話になった千葉雅一校長先生と2年部の佐藤雄悦先生が今年度をもってご退職になります。また、教職員人事異動により、今年も何人かの先生が転任されることとなります。これに伴って、離任式及び退任式を3月29日(火)に実施します。卒業式と同様に感謝の気持ちを込めて送りたいと思います。8時15分登校完了で昼食は不要です。儀式的行事ですので、卒業式に準ずる服装での登校をお願いします。持ち物は特にありませんが、本日配付の春季休業健康観察表を持参するようお願いいたします。

※SB朝通常8:00学校着、帰りSB学校発11:45

☆ 新年度は、4月5日(火)からスタートします。日程及び持ち物については、3月29日(火)の学年通信でお知らせします。